

DESCUBRE EL MODERNISMO DE SABADELL

Sabadell fue una de las principales ciudades de actividad fabril durante la Revolución Industrial de Cataluña. En el siglo XIX, era un centro de producción textil de alcance estatal dedicado, especialmente, a la fabricación de tejidos de lana. La ciudad era conocida en el estado español como “la Manchester catalana”. El modernismo llegó a Sabadell a finales del siglo XIX y se desarrolló hasta principios del siglo XX, en un momento de gran expansión económica. El modernismo fue una forma de representación artística que influyó en todas las ramas del arte, aunque donde más se notó fue en la arquitectura. En Sabadell se construyeron edificios modernistas por encargo de la burguesía local y destacan arquitectos como Juli Batllevent, Eduard M^a Balcells, Josep Renom y Jeroni Martorell.



Ajuntament de Sabadell

visitSabadell



Turisme Vallès Occidental



Generalitat de Catalunya
Departament d'Empresa i Treball



<http://tus.es>



www.fgc.cat



www.rodaliesdecatalunya.cat

Tiempo aproximado del recorrido: hora y media
(sólo incluye las visitas exteriores de los edificios)
Distancia recorrido: 2,3 km a pie

Oficina de Turismo
C. del Pedregar, 13
08202 Sabadell

+34 93 725 64 95 / +34 656 194 292

www.visitsabadell.com

oficinaturisme@ajsabadell.cat

[@sbdturisme](https://www.instagram.com/sbdturisme)



visitSabadell



